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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 石 原   茂  

 

 １ 市長２期目の成果と今後について 

 （１）ローカルマニフェストの達成状況など市政運営の成果について 

 （２）次期市長選挙への立候補の意思について 

 ２ 子育て支援政策の充実について 

 （１）現状と課題について 

 （２）今後の取り組みについて 

 

 

２ 遠 藤 光 博  

 

 １ 防災対策 

 （１）避難訓練の推進について 

 （２）避難所について 

①災害時の誘導等の対応について 

②物資の搬入について 

③基地跡地の利用について 

 （３）非構造物の耐震化について 

 ２ 市民サービス 

 （１）メール配信サービスについて 

①登録の状況と周知について 

②発信する情報について 

 （２）情報発信のツールについて 

 ３ 聴覚障がい者への支援 

 （１）手話通訳設置について 

 （２）災害時の対応について 

 （３）小・中学生への手話教室について 

 ４ 市民の健康増進 

 （１）ウオーキングコースの設置について 

 （２）陸上競技場、青葉台公園内グラウンドの整備について 

 ５ 地域問題 

 （１）膝折町３交差点の安全対策について 

 （２）市所有地（幸町２－１８）の有効利用について 
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３ 駒 牧 容 子  

 

 １ 子育て環境の整備 

 （１）こども医療費助成年齢の拡大 

 （２）「子ども・子育て関連３法」の成立を受けての「子ども・子育て支援

事業支援計画」について 

 ２ ＬＥＤ照明の導入 

 （１）リース方式による導入について 

 ３ 健康づくり、健康管理 

 （１）総合健（検）診の導入時期 

 （２）市内小中学校における「がん教育」 

 ４ 市民サービスの充実 

 （１）自転車置き場、無料サービス 

 ５ 黒目川再生プロジェクトについて 

 （１）照明の整備、トイレの設置 

 ６ 教育環境の整備 

 （１）着がえスペースの確保について 

 

 

４ 岡 﨑 和 広  

 

 １ 学校教育について 

 （１）特別支援教育の充実について 

 ２ 高齢者福祉について 

 （１）介護保険制度の充実を 

 ３ 国民健康保険について 

 （１）国保税計算式の見直しを 

 ４ 市民体育祭について 

 （１）市民体育祭のさらなる活性化を 

 ５ 公共施設の駐車場利用について 

 （１）駐車場の管理運営について 
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５ 本 山 好 子  

 

 １ 自転車のマナー向上について 

 （１）交通ルールの講習について 

 （２）自転車の走行環境について 

 ２ 予防接種について 

 （１）土、日、祝日の接種について 

 （２）予約接種について 

 ３ 水防訓練について 

 （１）新河岸川の水防訓練について 

 （２）今後の訓練について 

 ４ 父親の育児参加支援について 

 （１）イクメン交流会について 

 （２）父親学級について 

 ５ 高齢者サービスについて 

 （１）敬老会に行かれない人について 

 （２）敬老会へのアンケート調査をすることについて 

 

 

６ 福 川 鷹 子  

 

 １ 国道２５４号線の交通渋滞と安全対策について 

 （１）自転車・歩行者が通行しやすいように歩道橋の設置を 

 ２ 道路の安全対策と改善について 

 （１）市道７０３号線と市道１００４号線の交差点、大城医院前 

 （２）根岸台５丁目、市道４２号線 

 （３）市道１０号線、北浦公園前 

 ３ 公立小学校通学路の安全対策について 

 （１）小学校通学路点検について 

 ４ 公民館の改善について 

 （１）東朝霞公民館裏側に入り口の設置を！ 
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７ 佐 野 昌 夫  

 

 １ 朝志ケ丘放課後児童クラブについて 

 （１）朝志ケ丘放課後児童クラブ移転後の施設活用の検討状況について 

 ２ 特定健診について 

 （１）特定健診受診率の推移について 

 （２）今後の見通しについて 

    第２期の特定健康診査等実施計画について 

 ３ シティセールス推進について 

 （１）朝霞わがまち大使制度の創設について 

 

 

８ 松 下 昌 代  

 

 １ 市民協働のまちづくりについて 

 （１）市民討議会の開催について 

 （２）「朝霞の森」の現状・今後の展望について 

 ２ シティセールスについて 

 （１）Ｂ級グルメ「あさからあげ」への応援、協力について 

 ３ 地域コミュニティ政策について 

 （１）セーフコミュニティ、インターナショナルセーフスクールについて 

 

 

９ 黒 川   滋  

 

 １ 第４期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の報告 

 （１）報告のあり方について 

 （２）両計画の課題や問題点、アウトカムについて 

 （３）現在の朝霞市の介護保険や高齢者福祉施策の限界 

 （４）在宅医療や往診の整備について 

 ２ シルバー人材センターの「雇用」問題 

 （１）業務上の傷病に対する公的健康保険の適用問題 

 （２）個人請負から派遣業適用に切りかえる動きについて 

 

次のページへ 
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 ３ マンション住民のコミュニティ参加について 

 （１）分譲マンションの統計的把握について 

 （２）マンション区分所有者・居住者の高齢化の課題 

 （３）防災活動やコミュニティ形成に向けたマンションの課題 

 （４）「区分所有」の限界を超える方策の検討について 

 ４ 東上線改善対策協議会の議論の経過 

 （１）２０１３年３月東横線直通によるダイヤ混乱の予防・抑制策 

 （２）次回ダイヤ改正に向けた朝霞駅の利便性確保の対応策 

 （３）他の構成自治体から出された意見 

 ５ 大規模災害発生後のふん尿処理 

 （１）公共下水道の耐震・耐火・洪水対策について 

 （２）マンホール上に仮設できるトイレの使用について 

 （３）し尿処理場の設備更新への市の態度について 

 ６ 市職員の賃金改定について 

 （１）国・人事院勧告と県・人事委員会報告について 

 （２）人事院勧告の反映について 

 （３）朝霞市職員の賃金で国家公務員を超える制度について 

 （４）臨時職員の賃金水準・雇用継続・休暇制度・職場での取扱い 

 （５）非常勤職員制度等の活用について 

 ７ 市庁舎の耐震化について 

 （１）検討状況について 

 （２）ＰＦＩによる市庁舎整備の課題 

 （３）立地と中心市街地育成の課題 

 ８ 予算編成過程の公開拡大 

 （１）現状の予算編成手順について 

 （２）予算の民主的統制の必要性と公開について 

 （３）他市の事例研究 

 ９ 福祉施設の質と人権の確保について 

 （１）社会福祉法に努力義務とされている福祉施設第三者評価の実施状況 

 （２）必要性の認識と検討状況を問う 
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１０ 大 橋 正 好  

 

 １ 学校教育について 

 （１）教育委員会の現状と今後について 

 （２）小学校の生徒が下校時の防災市内放送について 

 ２ 黒目川遊歩道の環境利用について 

 （１）遊歩道に外灯照明が設置できないか 

 （２）遊歩道を生活道として利用しているについて 

 ３ 総務関係について 

 （１）公用封筒に点字の取り入れについて 

 

 

１１ 星 野 文 男  

 

 １ 市民の健康について 

 （１）糖尿病、脳卒中、心筋梗塞の予防について 

 ２ 高齢者外出支援について 

 （１）現状と課題について 

 ３ 景気対策について 

 （１）中小企業金融円滑化法終了後の対策について 

 

 

１２ 須 田 義 博  

 

 １ 交通安全について 

 （１）自転車通行帯の安全速度について 

 ２ 地域振興について 

 （１）黒目川の遊歩道に愛称を 

 

 

１３ 船 本 祐 志  

 

 １ 市長２期目の市政運営について 

 （１）マニフェストの達成効果と財政への影響について 

 （２）行財政改革の達成状況について 

 ２ 財政問題について 

 （１）平成２５年度の予算編成と財源確保について 
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１４ 神 谷 大 輔  

 

 １ 教育行政 

 （１）医薬品に対しての教育について現状を伺います。 

 ２ ムクドリ対策 

 （１）ムクドリ対応について伺います。 

 

 

１５ 田 辺   淳  

 

 １ 市長マニフェストの達成状況、評価を問う 

 （１）市長マニフェストの達成状況、評価を問う 

 ２ 市の主要施設の現状と課題を問う 

 （１）休止、停止したままの施設の現状と今後を問う 

 （２）庁舎・市民会館改修、改築問題を問う 

 ３ 広報体制の今後を問う 

 （１）広報あさか発行回数の後退について 

 （２）ホームページリニューアル後の現状について 

 ４ きめこまかな学習支援のために 

 （１）教科・指導を支援するコーディネーターの配置を 

 （２）教育相談体制の現状と課題について 

 （３）小学校へ、さわやか相談室の配置を 

 （４）言葉にハンディを持つ保護者・児童生徒への学習支援を 

 （５）教育計画を問う 

 ５ 地域保健福祉・コミュニティ活動を支えるために 

 （１）自主管理型地域集会施設（民家改築などで）の配置を 

 （２）地域保健福祉のゾーニングと、拠点づくりについて 

 ６ 市民参加の福祉のまちづくりを進めるために 

 （１）旧暫定調整区域の道路・公園整備の今後について 

 （２）黒目川改修事業のこれまでと、今後について 

 （３）都市農業の保全と農地転用、開発規制の強化について 

 （４）歩行者優先の生活道路モデル事業のすすめ 

 （５）道路右折帯、交差点改良等の懸案について 

 

次のページへ 
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 ７ 大手企業の撤退による当市の影響を問う 

 （１）歳入の影響について 

 （２）地域経済、地域土地利用等の影響について 

 ８ 災害に強いまちづくりのための土地政策を問う 

 （１）緑地、斜面林の今後の買収予定について 

 （２）密集市街地改善の種地としての土地取得について 

 （３）基地跡地の土地取得の今後について 

 ９ 水道事業の今後を問う 

 （１）水道計画と「遊休施設」の今後について 

 （２）八ッ場ダム建設に伴う市水道料等への影響について 

１０「ブランド」を再度問う 

 （１）「朝霞ブランド」の現状と、あり方について 

 

 

１６ 山 口 公 悦  

 

 １ 犯罪防止対策 街灯について 

 （１）六道地蔵尊商店会が解散となり、それまで設置されていた街灯が撤去

されました。そのことによって、六道地蔵尊周辺が暗くなり、防犯対策

上早急の対応策を講じなければなりません。 

 ２ 北朝霞陸橋の交通安全対策 

 （１）北朝霞陸橋は、交通量も多く朝夕は通学や通勤、そして保育園の送り

迎えなどで自転車の行き来が少なくありません。安全対策を求めます。 

 ３ 北朝霞陸橋の階段の改善について 

 （１）階段は、西側がらせん階段、東側が直線の階段となっています。自転

車用の鉄板が設置されていますが、この階段を利用する高齢者にとって

は、買い物用のバギーの車がこの鉄板からはみ出て苦労されています。

改善を求めます。 

 ４ 県道和光志木線の交通安全対策 

 （１）県道和光志木線の交通安全対策 

 ５ 公共施設のバリアフリー化の推進 

 （１）本庁の駐車場の改善について 

 ６ 教職員の超過勤務の実態と改善について 

 （１）教職員の超過勤務の実態と改善について 
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１７ 石 川 啓 子  

 

 １ 子育て支援について 

 （１）保育の充実を 

 ２ 教育環境の充実を 

 （１）学校間の格差の状況と課題について 

 ３ 歩行者の安全対策 

 （１）市道４９号線、４２号線の安全対策を 

 

 

１８ 斉 藤 弘 道  

 

 １ 市庁舎並びに市民会館の耐震問題について 

 （１）現在までの検討状況と今後について問う 

 ２ 住民の生活苦に対する対応について 

 （１）生活困窮により、税や使用料や負担金等が支払えない人に対する対応

を問う 

 

 

１９ 小 山   香  

 

 １ 基地跡地について 

 （１）「朝霞の森」開設の式典の際に、市民に挨拶をさせるか、あるいは市

長の挨拶の中で、市民の運動に対する評価や、市民へのねぎらいの言葉

があってもよかったのではないか。 

 （２）プレーパークの常設化を実施する場合の課題は、何であるか。 

 （３）市民の合意の上、「朝霞の森」で大規模なコンサートを行うことは可

能であるか。 

 ２ 法令遵守について 

 （１）条例に基づかずに委員に報酬、謝金を支払っている会議がある。これ

は、違法ではないか。 

 （２）（１）の会議について平成２３年１１月１日から平成２４年１０月末

日までの支払い合計は幾らであるか。 

 （３）仮に違法な支出であるとした場合、どのように是正するのか。 

 

次のページへ 
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 ３ 女性センターの愛称について 

 （１）公の施設について、外来語を使用するのはいかがであるか。 

 （２）女性センターは、男性も利用できるということであるが、それは入口

等に公示されるのか。 

 （３）男性も利用できるならば、やはり「男女共同参画センター」の名称が

妥当ではないか。 

 ４ 憩いの湯問題 

 （１）憩いの湯が営業中止になった原因は何か。調査をしなくてもよいの

か。 

 （２）営業中止直後に、なぜ原因の解明をしなかったのか。 

 （３）休業中であるにもかかわらず、経費等を１億円以上も支出している。

税金の無駄遣いではないか。 

 ５ 学校給食のセンター式と自校式について 

 （１）残菜量は、センター式より自校式のほうが多いようだ。自校式の導入

により、人件費が約２千万円弱増えた。各給食センターから各学校への

配達時間は最大で約１１分である。以上のことから自校式給食の合理性

はないと思われる。政策の誤りが明白であり、税金の無駄遣いではない

か。 

 （２）自校式の学校にあるランチルームは、本来の目的としての稼働率が著

しく低い。問題ではないか。 

 （３）仮に自校式が優れているとして、八小に自校式給食を導入する場合、

費用が約４億円近くなると思われる。この費用は他の教育行政課題より

も優先するものなのか。 

 （４）八小に自校式給食導入後、導入予定がない残りの１２の小中学校の子

どもたちに対する不公平を検討したか。 

 ６ 朝霞市庁舎等整備方針検討委員会について 

 （１）朝霞市庁舎等整備方針検討委員会について 

 ７ 学校図書室について 

 （１）一中の図書室に机がない。机を入れていただきたい。 

 （２）学校図書室の開室時間は、わずか４時間である。児童・生徒の登校時

間から下校時間までの開室を求める。 

 （３）長期休暇中は閉室している。開室を求める。 

 （４）図書室に児童・生徒の検索用のパソコンを入れるべきではないか。 

 （５）学校図書館サポートスタッフの研修を行っていないようだ。行うべき

ではないか。 

 

次のページへ 
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 ８ 中央図書館と各図書室の連携について 

 （１）中央図書館と各学校図書室との連携を求める。 

 （２）中央図書館と各児童館の図書室との連携を求める。 

 ９ 朝霞市入学準備金貸付及び同奨学金の貸与について 

 （１）下記の条項は削除すべきである。 

   ①ア 入学準備金貸付についての「２申請者の資格」「（６）破産宣告

を受けていない」 

    イ 同「９返済方法」「（３）イ朝霞市以外に転出したとき」 

   ②ア 奨学金の貸与についての「３保証人の資格」「（２）親権者又は

後見人でないこと」 

    イ 同「（５）自己破産宣告を受けた事のない方」 

    ウ 同「（６）無職・失業中でないこと」 

 （２）生活保護を受けている人でも入学準備金貸付及び貸付奨学金の貸与を

利用することができるか。 

１０ 広報あさか月１回発行について 

 （１）広報あさか月１回発行について 

 
 
 


